

ROTKÄPPCHEN



Rotkäppchen

Es war einmal ein süßes Mädchen, das immer ein rotes Kapuzencape trug. Deshalb nannten alle sie Rotkäppchen.

Eines Tages bat ihre Mutter sie, einen Korb mit Essen zu ihrer kranken Großmutter tief im Wald zu bringen. „Bleib auf dem Weg und sprich nicht mit Fremden“, wies ihre Mutter sie an.

Auf dem Weg traf Rotkäppchen einen Wolf. „Wohin gehst du, kleines Mädchen?“ fragte er. „Zur Großmutter“, antwortete sie arglos und ahnte nicht, welche Gefahr lauern könnte.

Der schlaue Wolf nahm eine Abkürzung, kam zuerst bei der Großmutter an, verkleidete sich als sie und wartete im Bett.

Als Rotkäppchen ankam, fiel ihr auf, dass „die Großmutter“ anders aussah:

„Oma, was hast du für große Augen!“

„Damit ich dich besser sehen kann“, antwortete der Wolf.

„Oma, was hast du für große Ohren!“

„Damit ich dich besser hören kann“.

„Oma, was hast du für große Zähne!“

„Damit ich dich besser fressen kann!“ brüllte der Wolf und sprang aus dem Bett.

In diesem Moment hörte ein mutiger Jäger die Schreie, eilte hinein und rettete Rotkäppchen und ihre Großmutter vor dem Wolf.

Von diesem Tag an versprach Rotkäppchen, nie wieder mit Fremden zu sprechen und immer auf den Rat ihrer Mutter zu hören.

Ende

